

POLRES

Polsek Balongan Tatap Muka Bersama Warga Nelayan Untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 12, 2023 - 17:49



Polsek Balongan Tatap Muka Bersama Warga Nelayan Untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Indramayu - Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengukuhkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) dengan melaksanakan program Quick Wins (QW) Tri Wulan 3. Sabtu (12/8/2023)

Kali ini, kegiatan dilakukan dengan menggelar tatap muka bersama warga nelayan di atas perahu, membawa pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Program ini merupakan salah satu langkah kreatif dari Polsek Balongan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat nelayan yang menjadi bagian integral dari kehidupan perekonomian dan kesejahteraan wilayah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai bentuk nyata upaya kepolisian dalam menjaga keselamatan dan keamanan warga, khususnya para nelayan.

"Kami ingin memastikan bahwa warga nelayan juga merasakan kehadiran polisi, tempat di mana mereka mencari nafkah. Dengan tatap muka langsung di atas perahu, kami berharap dapat menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara lebih mendalam dan langsung," ungkap IPTU Wawan.

Dalam pertemuan tatap muka tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan memberikan himbauan kepada warga nelayan tentang langkah-langkah keamanan yang harus diambil selama mereka berada di laut.

Pesan tentang penggunaan alat keselamatan, pencegahan terhadap pencurian ikan, serta pentingnya saling mendukung antarwarga nelayan menjadi sorotan utama.

Selain itu, warga nelayan juga diajak untuk lebih waspada terhadap kemungkinan tindak kejahatan dan ancaman lainnya di laut.

Bhabinkamtibmas memberikan strategi sederhana namun efektif untuk melindungi diri dan aset mereka selama melakukan aktivitas penangkapan ikan.

"Kegiatan ini tidak hanya memberikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga sebagai wujud kepedulian polisi terhadap kesejahteraan masyarakat nelayan. Kami ingin mereka merasa didukung dan dilindungi dalam menjalankan pekerjaan mereka," jelas Kapolsek.

Program tatap muka bersama warga nelayan di perahu ini menggambarkan dedikasi Polsek Balongan dalam memberikan pelayanan yang nyata dan mendalam kepada masyarakat.

"Dengan memaksimalkan interaksi langsung dan memberikan himbauan yang relevan, kami berharap dapat memperkuat ikatan positif antara polisi dan warga nelayan serta menjaga keamanan wilayah," ujar IPTU Wawan.